

2022年4月12日

サントリー食品インターナショナル株式会社

サントリー「クラフトボス ミルキープレッソ」新TV-CM

役所広司さん・杉咲花さん・神木隆之介さんが

“ニューニュー語”のお芝居に初挑戦！

**異国情緒あふれる不思議な街で大人気の
“コーヒーニューニュー”な商品の正体とは？**

「ニューニューな朝・その1」篇、「ニューニューな朝・その2」篇

4月12日(火)から全国オンエア開始

サントリー食品インターナショナル(株)は、「クラフトボス」の新たなラインアップとして、「クラフトボス ミルキープレッソ ダブルホワイトラテ」「同 ビターラテ」を4月12日(火)から全国で発売します。それに伴い、役所広司さん、杉咲花さん、神木隆之介さんが出演する新TV-CM「ニューニューな朝・その1」篇(30秒×2タイプ)、「ニューニューな朝・その2」篇(30秒×2タイプ)を、4月12日(火)から全国で順次オンエアします。

■TV-CMについて

“現代の働く人を快適にする新しい相棒”として、多様な働き方、価値観にフィットする新しい選択肢を軽やかに提案している「クラフトボス」シリーズ。その新商品「ミルキープレッソ」は、乳原料と植物由来の原料をブレンドするという“新発想”の下、“新製法”「ハイブリッドニューミルク製法」を用いることにより、ペットボトル飲料でミルクの満足感を存分に味わえるラテに仕上げました。

新CMでは、香り豊かなコーヒーと満足感のあるミルクの味わいで新しい時代のラテともいえる「ミルキープレッソ」のおいしさを、「コーヒーニューニュー」というユニークなフレーズとともに、毎朝自転車でやってくる「コーヒーニューニュー売り」の女性(杉咲さん)と街の人々(役所さん、神木さん)による、ちょっと不思議でワクワクする、ユニークなストーリーで表現しました。今回は、どことなく日本語に聞こえるオリジナルの言語“ニューニュー語”を用いて、コーヒーニューニュー売りの登場シーンと、その1週間後を描いた2話構成で展開します。

一番の見どころは、異国情緒豊かな街並みを舞台に繰り広げられる、謎のニューニュー語を駆使した3人のコミカルな掛け合いで。キャスト全員、初めて発声する、かつ誰も聞いたことがない言語にもかかわらず、抜群の演技力を誇る3人のやり取りによってどんどん物語に引き込まれていく、見えたっぷりの作品となっています。さらには、コーヒーニューニュー売りを演じる杉咲さんのかわいらしい衣装とおしゃれな店構え、思わぬアクシデントに見舞われる役所さんとそのとばっちりを受ける神木さん、杉咲さんの驚愕(きょうがく)の家庭事情と意外な形で明かされる神木さんとの関係など、いまだかつてない“ニューニューな”展開がめじろ押しの新CMシリーズにご注目ください。

■CMストーリー

「ニューニューな朝・その1」篇(30秒)

ベージュトーンの不思議な街角にて。ある日の朝、コーヒーニューニュー売りの杉咲さんが「おはようございます！」と手を振りながら、大きな牛乳瓶型の店舗を後ろに積んだ自転車でやって来ます。通勤途中、常連客の役所さんが遠くから「コーヒーニューニュー1本」とオーダーすると、近づいてきた杉咲さんが「はい」と「ミルキープレッソ」を手渡し、隣の神木さんに「あなたも」と差し出します。初めて体験する神木さんが「何ですか？」と尋ねると、「ほんとはミルキープレッソってなんだ」と答える役所さん。さっそくひと口飲んだ神木さんが「ほんとだ！コーヒーニューニュー！」と驚き顔でつぶやくと、すぐ近くで窓拭き中の家具屋の双子姉妹が、魅入られたように「コーヒーニューニュー？」と繰り返します。

役所さんと神木さんの前で、「実は家族全員、牛なんです」と思わず耳を疑うような家庭の事情を明るく話す杉咲さん。彼女の家に映像が切り替わると、そこでは牛の姿をした両親と弟がテレビを見ながらゴロゴロしています。その話を聞いて、「ニューニューな家族なんだな」と妙に納得する役所さんと、杉咲さんに同情したのか、それともひと目ぼれしたのか、「あと10本買います」と追加でオーダーする神木さん。最後は自転車で立ち去る杉咲さんを、役所さんと「ミルキープレッソ」を10本抱えた神木さんが笑顔で見送ります。

「ニューニューな朝・その2」篇(30秒)

役所さんと神木さんが、コーヒーニューニュー売りの杉咲さんと出会った1週間後。杉咲さんのお店はこの日も朝から大盛況で、「コーヒーニューニュー」「コーヒーニューニュー」と言いながら、「ミルキープレッソ」を買いに来る人々でにぎわっています。その様子を見て、「売ってるな、コーヒーニューニュー」と笑顔の役所さんと神木さん。そこへ客足が一段落した杉咲さんが「いつもありがとうございます」と駆け寄ってきて、「ミルキープレッソ」を差し出します。ひと口飲んで、「今朝もニューニューな気分ですね」と神木さん。役所さんもご機嫌な表情で真新しいベンチに腰掛けますが、いつの間にか手にグリーンのペンキがべったり付いていて、ふと横を見ると、ペンキ塗り作業中の職人が「コーヒーニューニュー」と言いながら、「New New」と書かれた張り紙を指さしています。

「ご両親どう言ってた？」という神木さんと杉咲さんのやり取りを、ペンキが付いた手を気にしながら見つめる役所さん。ここで、杉咲さんの両親に結婚の承諾をもらうべく、杉咲家を訪れた神木さんが「結婚させてください」と、相変わらずゴロゴロしている杉咲家の人々(牛)の前で宣言している回想シーンが入ります。「驚いてました、突然で」という杉咲さんの言葉を聞いて、「お前ら、いつのまに」とうれしそうに神木さんの肩に手を置く役所さん。自転車で立ち去る杉咲さんを、笑顔で見送る役所さんのそばで、肩に付いたグリーンのペンキに、ようやく神木さんが気付きます。

■撮影エピソード

◇ミステリアスなCMの世界観を引き立てるすてきなファッショ

新CMの舞台は絵本の世界に迷い込んだかのようなおしゃれでかわいらしい街並みということで、「ヨーロッパ旅行したような感じ」(役所さん)、「不思議な気分」(杉咲さん)と、これまでのクラフトボスシリーズとはまた違った雰囲気を堪能していたキャストの皆さん。また、神木さんが「とんでもなくかわいい！」と絶賛したコーヒーニューニュー売りの杉咲さんの衣装をはじめ、ロールアップ初体験という役所さんのファッション、背景のベージュトーンに映える神木さんのおしゃれなコーディネートなど、三者三様のスタイルも印象的で、異国情緒漂う作品の世界観を引き立てていました。

◇“ニューニュー語”を話しながらのお芝居は意外と難しい！？

役所さんたちは今回のCMのために、制作チームの皆さんが創作したオリジナル言語“ニューニュー語”的お芝居に初挑戦しました。ニューニュー語のセリフは「口の使い方がめちゃくちゃ難しい」と語っていた神木さん。さらに、撮影中は監督から「恥ずかしそうに」「心配しながら」と、表情や声色、視線の動かし方についても毎回細かく指示が入るため、役所さんも杉咲さんも呪文のようにセリフを復唱し、ジェスチャーを交えたアクションを試行錯誤しながら本番に臨んでいました。

◇3人ともノリノリで演じた“ニューニュー語”的シーン

「ニューニュー語」でのお芝居について、「たまに知っている単語が潜んでいて面白かったです」と語っていた杉咲さん。撮影当初こそ、慣れない言い回しに苦労したキャストの皆さんですが、すぐにコツをつかむと、お互いに「その言い方、カッコいいですね」と話しながら、全編ノリノリで演じていました。また、OKテイクで「発音が完璧です！」と、指導役の先生に褒められていた役所さん。存在しない言語のため、そもそも正解がないものの、いつもとは違った空気感のお芝居を心から楽しんでいる様子でした。

◇結婚の挨拶に訪れた杉咲家で神木さんが抜群のお芝居を披露

結婚のあいさつのため、二人で杉咲家を訪れた神木さんが、牛の両親たちの前で承諾をもらおうとするシーン。ニューニュー語での「結婚させてください」という強い意志のこもったセリフは監督と指導役の先生からお墨付きをもらった必見のシーンですが、あまりの緊張から「お嬢さんに僕をあげます」と頓珍漢(とんちんかん)なことを言ってしまう、セリフ違いの別バージョンの撮影でも、神木さんは抜群の演技を披露し、現場を盛り上げていました。一方、そんな神木さんに対して、一貫して無反応なのが杉咲さんの家族である牛の皆さん。人生の大一番の場だけに、真剣そのものといった神木さんとのギャップが、何ともコミカルかつシユールな映像になっていて、神木さんと杉咲さんもモニターを見ながら大爆笑していました。

■CM概要

タイトル	: サントリー「クラフトボス ミルキープレッソ」新TV-CM 「ニューニューな朝・その1」篇、「ニューニューな朝・その2」篇(各30秒×2タイプ)
放映開始日	: 2022年4月12日(火)
放送地域	: 全国
動画URL	: 「ニューニューな朝・その1(ニューニュー語)」篇 https://www.youtube.com/watch?v=GJKx-Op1xOM 「ニューニューな朝・その1(日本語)」篇 https://www.youtube.com/watch?v=Yw_IPgcoNP8 「ニューニューな朝・その2(ニューニュー語)」篇 https://www.youtube.com/watch?v=Ws9GvTEO5SY 「ニューニューな朝・その2(日本語)」篇 https://www.youtube.com/watch?v=VRERmqCNDjo

■「ミルキープレッソ」について

動物性の乳原料に加え、40種を超える候補から厳選した植物由来の素材をブレンドする新製法「ハイブリッドニューミルク製法」を用いることで、クセがなく、満足感のあるミルクの味わいを実現しています。

また、深煎りのベトナム産コーヒーを使用することでミルクに負けない力強いコーヒーの味わいが感じられ、さらに、ドリップコーヒーとエスプレッソを絶妙にブレンドすることで香り豊かな味わいに仕立てました。

- 商品名 : クラフトボス ミルキープレッソ ダブルホワイトラテ
クラフトボス ミルキープレッソ ビターラテ
- 容量 : 300ml
- 発売日 : 4月12日(火)
- 発売地域 : 全国
- 希望小売価格 : 145円(税別)

